

PRESS RELEASE

Launching Sistim CAC Anti Korupsi Indonesia dan Press Conference (11 Agustus 2020, pukul 09:30 – 11:00)

Acara webinar ini merupakan lanjutan dari Webinar sebelumnya mengenai Understanding *How to Prevent Corruption in New Reality*, dimana masyarakat diperkenalkan sistim anti korupsi yang baru dengan nama Collective Action Coalition (CAC) against Corruption. Webinar kali ini merupakan acara peluncuran dari sistim CAC Anti Korupsi Indonesia secara resmi, yang didukung oleh Center for International Private Enterprises (CIPE) serta IDX, KNKG, AEI, APINDO, KADIN, Perbanas dan IBL.

Webinar ini dibuka dengan sambutan dari Ketua Umum IICD, Sigit Pramono yang juga mengulas sedikit mengenai korupsi di Indonesia dan mengenai CAC. Kemudian dilanjutkan dengan penjelasan mengenai pentingnya Sistim Anti Korupsi Collective Action Coalition (CAC) dalam mendukung program Anti Korupsi di Indonesia yang dibawakan oleh Pak Andi Ilham Said, Ketua Task Force CAC Indonesia, serta John Morell & Gibson Haynes (CIPE) yang memaparkan harapannya atas sistim CAC Anti Korupsi di Indonesia yang sudah terlaksana dengan sukses di Thailand dengan mengajak lebih dari 1000 perusahaan swasta untuk membantu pemerintahnya dalam mencegah korupsi.

KeyNote Speech dibawakan oleh Menteri Koordinator bidang Perekonomian, Airlangga Hartarto yang memaparkan mengenai peran pemerintah selama ini dalam mencegah korupsi yang sudah secara aktif ditegakkan dan masih perlunya partisipasi aktif masyarakat dalam mendukung program anti korupsi di Indonesia.

Beberapa nara sumber yang kompeten dari beberapa perusahaan terkemuka, seperti: Amien Sunaryadi (Komisaris Utama PT. PLN), Bari Hamami (Direktur Utama PT. Trakindo Utama), Chandra M. Hamzah (Komisaris Utama PT. Bank Tabungan Negara Tbk), Rudiantara (Komisaris Utama PT. Semen Indonesia Tbk), serta dari Asosiasi Bisnis, seperti: Ahmad Daniri (Ketua KNKG), Natalia Soebagjo (Dewan Penasihat Transparency International), Samsul Hidayat (Direktur Eksekutif AEI), Irwan Habsjah (Ketua Komite Bilateral Benelux KADIN), Chrysanti Hasibuan (Ketua IBL), Danang Girindrawardana (Direktur Eksekutif

APINDO, serta Susi Rai Azizi (Wakil Pengurus KUPAS KADIN), yang semuanya memberikan sambutan singkat dan dukungannya terhadap kehadiran CAC Anti Korupsi Indonesia.

Puncak acara webinar ini adalah peluncuran secara resmi CAC Anti Korupsi Indonesia yang dipimpin oleh Menko Perekonomian Airlangga Hartarto, didampingi Erry Riyana Hardjapamekas (Ketua Advisory Committee CAC Indonesia), Sigit Pramono (Ketua Umum IICD) dan Andi Ilham Said (Ketua Task Force CAC Indonesia).

CAC merupakan suatu sistem Anti Korupsi yang sederhana yang dapat diadopsi di Indonesia. CAC merupakan Forum dari kita untuk kita dan platform bisnis untuk mempersatukan pihak2 yg berintegritas dalam menegakkan sistem Anti korupsi secara lebih mudah dan sederhana. Pemberantasan korupsi di Indonesia bukanlah suatu perjalanan yang singkat, karena menyangkut akhlak dan budaya, sehingga perlu kerjasama antara sektor swasta dgn pemerintah dan sipil. Dalam hal ini tugas koalisi CAC adalah menggalang pihak swasta untuk teguh menjalankan bisnis tanpa korupsi, dan menjaga konsistensi dan keberlanjutan agenda korupsi di Indonesia, bukan hanya pemerintah, tapi juga pihak swasta, masyarakat sipil, media, akademisi dan sebagainya.

(Mohon agar para jurnalis dapat mengikuti acara secara penuh, agar dapat memperoleh pemahaman yang lebih lengkap dari masing2 pembicara)

Terima kasih

Vita Diani Satiadhi

Direktur Eksekutif IICD